Traktandum 4 a)

Thomas Mayer mit Max und Karl, deutsche Staatsangehörige



Thomas Mayer, geb. 5. September 1974, reiste im Jahre 2006 in die Schweiz ein, zog vor rund 10 Jahren mit seiner Familie von Niederrohrdorf nach Tägerig und wohnt seit 2019 in einem Einfamilienhaus am Räbenäcker 7. Als Bau- und Projektleiter arbeitet Thomas Mayer bei der GK-Engineering GmbH in Zürich. Sein Arbeitgeber umschreibt ihn als vertrauenswürdig, verantwortungsbewusst, sehr zuverlässig und gewissenhaft, der die Aufgaben mit einem freundlichen bzw. korrekten Verhalten selbständig, flexibel, teamfähig und eigenverantwortlich angeht.

In der Freizeit bevorzugt die Familie Fitness und Radfahren, zudem wirkt Thomas Mayer in der Jugendkommission mit.



Max Mayer, geb. 24. April 2013, besucht die 2. Klasse, spielt Fussball im FC Tägerig und macht Judo in Bremgarten.



Karl Mayer, geb. 23. Juni 2015, erfreut sich als Kindergärtler ebenfalls am Judo und wirkt beim Kinderturnen mit, welches durch den Sportverein organisiert wird.

Antrag:

Erteilung des Gemeindebürgerrechtes an Thomas Mayer mit Max und Karl, deutsche Staatsangehörige